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Международного фестиваля

«ЗОЛОТАЯ МЕЧТА»
И Mini Miss & Mini Mister
«Golden Dream Lаs-Vegas» США

с 3-го по 11-ое февраля 2020 года
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http://childmusicfest.com/fest/lasvegas-3/
1. Место и сроки проведения
Лос-Анджелес и Лас-Вегас - есть ли более известные города? Фейерверки огней, невероятные фонтаны, прекрасные отели; Белладжио и Голливуд, цирк ДюСолей и Беверли Хилз, Гранд-Каньон и тихоокеанское побережье Санта-Моники – это лишь малая часть их достоинств! И впервые Вам предоставляется возможность продемонстрировать свое искусство в самых ярких городах планеты вместе с участниками из более чем 15 стран: США, Мексика, Канада, Украина, Бразилия, Перу, Армения, Россия, Китай, Узбекистан, Казахстан и многих других!
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2. Программа
-------- начало РАСШИРЕННОЙ ПРОГРАММЫ --------
03/02/20 Заезд участников в Лос-Анджелес. Участие в отборочном туре "АМЕРИКА ИЩЕТ ТАЛАНТ" (*). Обзорная экскурсия по Голливуду (Аллея Звезд, Театр Кодак).
04/02/20Большая экскурсия: обсерватория и парк Griffith, Beverly Hills, Rodeo Drive (Золотая миля), развлекательный центр The Grove, Santa Monica со знаменитым пирсом на  тихоокеанском пляже.

05/02/20 Экскурсии в музыкальные Академии: музыкальный институт в Лос-Анджелесе(*), музыкальный колледж в Пасадене, LACM (*). Шоппинг, свободное время.

Возможно включение в программу: Disneyland(**), Universal Studios Hollywood (**).
Возможна организация съемок клипов с участием голливудских специалистов.

-------- начало СТАНДАРТНОЙ ПРОГРАММЫ -------- 
06/02/20   Автобусный трансфер в Лас-Вегас через пустыню Mojave с посещением города-призрака Calico Ghost Town (**). Заезд участников в Лас-Вегас.
07/02/20   Обзорная экскурсия Las Vegas Strip. С 12.00 до 17.00 – Фестивальная репетиция (саунд-чек для вокалистов и музыкантов, разводка номеров для танцоров).

08/02/20   Свободный день: большая экскурсия: Hoover Dam(**) и Grand Canyon(**).
09/02/20    с 16.00 до 21.00 - Конкурсная фестивальная программа. Церемония Награждения. Поездка в лимузинах по ночному Лас-Вегасу.
10/02/20   Свободный день. Шопинг в Las Vegas Premium Outlets North.
11/02/20   Отъезд участников. До следующего года!

Возможно включение в программу дополнительных экскурсий, включая экскурсии на вертолетах и самолетах.

Возможно организация съемок клипов с участием голливудских специалистов.

Возможно содействие в бронировании билетов на шоу мировых звезд (Shakira, Santana, Backstreet Boys, Human Nature, Elton John, The Killers, Judah & The Lion, MJ LIVE - Michael Jackson Tribute, David Copperfield, Cirque du Soleil, Cirque Le Reve и т.д.)
3. Номинации и категории
Творческие коллективы и солисты могут принять участие в следующих номинациях:

· Соло, дуэты: эстрадный, народный, академический и джазовый вокал.
· Шоу-группы, вокальные коллективы: эстрадный, академический, народный и джазовый вокал.
· Танцевальные коллективы и солисты (хореография): современные, эстрадные, бальные и народные танцы классический и стилизованный танец; денс-соло, уличные танцы.
· Фольклорные коллективы, соло-исполнители, дуэты, народные ансамбли.
· Инструментальная музыка: солисты, дуэты, ансамбли.

· Цирковые коллективы (кроме «воздуха»).
· Театры мод: исторический и сценический костюм, детская и подростковая одежда.

· Музыкальные и детские театральные коллективы.
· Пленэр художников.

· Конкурс Мини-Мисс и Мини-Мистер от 4 до 12 лет.
Возрастные категории:

	Вокал, инструментальная музыка: 

	Шоу-группы: 

	Младшая категория

Средняя категория

Старшая категория

Юношеская категория

Взрослая категория


	от 5 до 9 лет 

от 10 до 14 лет 

от 15 до 18 лет 

от 19 до 22 лет

от 23 лет
	Младшая категория 
Средняя категория

Старшая категория 
Взрослая категория
	от 5 до 9 лет 

от 10 до 15 лет; 

от 16 до 20 лет 

от 21 года

	Танцевальные коллективы и исполнители:
	Хоровое пение, фольклор и народный вокал:

	Младшая категория

Средняя категория

Старшая категория

Юношеская категория

Взрослая категория
	от 3 до 9 лет

от 11 до 15 лет

от 16 до 23 лет

от 19 до 22 лет 

от 23 лет
	Младшая категория 
Средняя категория 
Старшая категория

Смешанная категория
	от 5 до 10 лет

от 11 до 15 лет 

от 16 лет 




4. Регламент выступлений
· Шоу-группы, вокальные коллективы и солисты (вокал) представляют две песни на любом языке общей длительностью не более девяти минут.

· Хореографические и цирковые коллективы представляют два номера общей продолжительностью не более пятнадцати минут.

· Хоровые и фольклорные коллективы, театры мод, ансамбли народного творчества, инструментальные ансамбли и исполнители представляют программу общей длительностью до пятнадцати минут.

· Представляемые на конкурс в номинациях «Театр мод» коллекции должны отвечать следующим требованиям: 

· художественная выразительность и зрелищная яркость коллекции;

· гармоничность стилевого и образного решения;

· продолжительность показа одной коллекции не более 10 минут.

· Музыкальные и детские театры представляют мини-спектакли на любую тематику (декорации, костюмы, музыкальное сопровождение). Время спектакля не должно превышать двадцать минут.

· Конкурсную программу участники фестиваля (вокалисты) представляют с фонограммой (-).

· Все фонограммы вокальных исполнителей, а также музыкальное сопровождение хореографических, театральных и других номеров должны быть представлены на CD-дисках или на флеш-накопителях (желательно иметь фонограмму на 2-х типах носителей).
· Всем участникам в обязательном порядке необходимо иметь видеоряд, сопровождающий номер. Формат «mp4» или  «avi».

·  С целью популяризации национальных культур желательным является включение в фестивальную программу номеров, передающих фольклорные или национальные традиции (песни, танцы и др.), а также наличие национальной символики (флаги, костюмы и т.д.) на торжественных церемониях открытия и закрытия фестиваля.

· Кроме номеров и композиций конкурсных программ, всем коллективам и исполнителям необходимо иметь дополнительные номера для представления в Церемонии торжественного открытия и Гала-концерта фестиваля.

5. Правила подачи заявок
· Для участия в фестивале необходимо выслать в адрес оргкомитета Заявку установленного образца с подписью ответственных лиц: 

· первая очередь подачи – до 31 октября 2019
проживание в Лас-Вегасе, период 06-11.02.2020 – включено в орг.взнос  

· вторая очередь подачи – до 29 декабря 2019
проживание в Лас-Вегасе, период 06-11.02.2020 – оплачивается дополнительно  

· Обязательным подтверждением Заявки на участие является оплата организационного взноса в размере 100%:

· на этапе получения въездных виз США – за каждого участника 200$;
· оплата 100% при наличии въездных виз в США.

· По мере поступления Заявок оргкомитет фестиваля рассылает официальные приглашения.

· Оргкомитет также оказывает консультационное содействие участникам фестиваля в оформлении документов, необходимых для получения въездных виз США.
6. Условия участия
· Действующее Положение размещается на официальном сайте фестиваля http://childmusicfest.com/. Организаторы обращают особое внимание участников на необходимость ознакомления с действующим Положением.

· Участники соглашаются с правом Организаторов на использование аудио-, видео- и фото- материалов, полученных из заявок, концертов и т.п. источников – в маркетинговых и рекламных целях.  

· Состав делегации, включая сопровождающих и руководителей, должен быть предварительно согласован с оргкомитетом и указан в Заявке. Любые изменения в составе делегации допускаются только по согласованию с оргкомитетом.

· Руководитель делегации обязан заблаговременно предоставить в оргкомитет для каждого члена делегации следующую информацию:
· ФИО на английском языке (как в загранпаспорте);

· Серию, номер и срок действия загранпаспорта;

· Гражданство;

· Наличие действующей въездной визы в США;

· Авиабилеты (в обе стороны) с указанием номеров рейсов, времени прилета/отлета.

Оргкомитет не несет ответственности за проблемы, связанные с неполным предоставлением этих данных или их изменением без согласования с оргкомитетом.

· Участники фестиваля, руководители, солисты и сопровождающие оплачивают участие в стандартной программе в размере 1000USD (Лас-Вегас, 06-11.02.2020). В стоимость входит:
· консультации по вопросам, связанным с получением въездной визы в США;
· организационный фестивальный взнос;
· трансферы (полный аэропорт-отель-аэропорт, полные трансферы до концертного зала);
· обзорная экскурсия Las Vegas Strip;
· аренда концертного зала, аренда свето- и звуко-аппаратуры;
· оплата профессионального жюри, конферансье, свето- и звукорежиссеров;
· профессиональная видеозапись выступления;

· консультации и помощь в резервировании проживания и авиаперелетов;
· консультации и организация дополнительных экскурсий в Лас-Вегасе;
· 24-х часовое гид-сопровождение.
· Участники Расширенной программы (Лос-Анджелес, 03-06.02.2020) оплачивают сумму в размере 350 долларов. В стоимость входит:

· организационный взнос;
· групповой трансфер аэропорт-отель;

· групповой трансфер Лос-Анджелес - Лас-Вегас;
· консультации и помощь в резервировании проживания;
· консультации и организация дополнительных экскурсий в Лос-Анджелесе;
· 24-х часовое гид-сопровождение.
· Бронирование проживания и/или питания в дополнительные дни (до или после фестиваля) возможно при условии предварительного согласования с оргкомитетом.

· Солисты, принимающие участие в дополнительных номинациях в составе дуэтов или коллективов, вносят дополнительную оплату в размере 100USD за каждую дополнительную номинацию.

· Коллективы, участвующие в фестивале в нескольких номинациях, производят дополнительную оплату в размере 50USD за одного участника за каждую дополнительную номинацию.

· Производство расчетов подтверждается соответствующими финансовыми документами.

· Участники самостоятельно приобретают медицинские страховки необходимого уровня покрытия. Ответственность за жизнь и здоровье несовершеннолетних детей во время проведения фестиваля несут руководители групп, для солистов – родители.

7. Заочное участие
· К участию в фестивале допускаются заочные выступления, размещенные на сервисе YouTube.

· Для заочного участия в фестивале необходимо до 15 января 2020 года выслать в адрес оргкомитета Заявку установленного образца с подписью ответственных лиц (для коллектива – руководителя, для солистов - родители).

· Обязательным подтверждением Заявки на участие является предоплата в размере 100%.

· Заочные участники вносят оплату в размере 100USD за солиста и 50USD за каждого участника (но не более 300USD всего за коллектив). В стоимость входит:

· размещение конкурсного видео на фестивальном канале в YouTube;

· оценка видео выступления профессиональным жюри;

· именные Дипломы участников Международного фестиваля «Золотая Мечта»;

· дипломы и почетные грамоты по итогам оценки жюри;

· советы и рекомендации от членов жюри.

· Производство расчетов подтверждается соответствующими финансовыми документами.

· Победителям и Лауреатам также вручаются Специальные приглашения на Международные фестивали «GOLDEN DREAM».

· Руководителям исполнителей и коллективов вручаются Благодарственные письма и грамоты за участие воспитанников в Международном фестивале «GOLDEN DREAM», а также Именные почетные Грамоты за творческие достижения коллективов и исполнителей.

8. Определение призеров
· Фестиваль проходит в формате Международного фестиваля-конкурса.

· Победителей (Лауреатов первой, второй и третьей премии, а также обладателей Гран-При) в каждой возрастной категории и в каждой номинации оценивает компетентное Жюри, решение которого не оспаривается.

· В состав жюри входят исключительно американские профессионалы в области музыки, вокала, хореографии, театра.

· В жюри также работают специалисты в области продюсирования. По их решению участникам могут быть предложены контракты и другие решения по продвижению на музыкальном рынке США.
· Церемония награждения состоится на Гала-концерте фестиваля. Все участники фестиваля награждаются Дипломами.

· Руководители коллективов/солистов, занявших призовые места или отмеченные специальными дипломами жюри, награждаются именными почетными грамотами и дипломами.
· По запросу участников предоставляются именные благодарственные письма спонсорам и организациям, которые оказали поддержку в подготовке к фестивалю.
9. Организаторы
· Учредителем фестиваля являются оргкомитет созвездия фестивалей «GOLDEN DREAM», «ЗОЛОТАЯ МЕЧТА».

· Фестиваль проходит при поддержке официальных и творческих организаций Лас-Вегаса и Лос-Анджелеса.

· Контакты Учредителя:
	Координатор

Анастасия Красносельская: 

тел., Viber, WhatsApp: + 38 067 633-03-62 

skype: soan127 

e-mail: soan127127@gmail.com 
	Исполнительный директор
Сергей Стримовский: 

тел, Viber, WhatsApp: + 38 067 633-01-94

skype: ssv290375

e-mail: strymovskiy@gmail.com 

	Арт-директор

Евгения Стримовская: 

тел.: + 38 067 633-01-95 

skype: notka19801
	Президент Виктор Стримовский:
тел, Viber: + 38 067 633-01-96

skype: Festivali2000

e-mail: strimfest@bigmir.net 



1. Страна: 

2. Город: 

3. Название коллектива/ФИО солиста:

4. Год создания коллектива/год рождения солиста:

5. Возраст участников коллектива (только для коллективов): от
до

6. Количество сопровождающих лиц
 

7. Мы хотим принять участие в  
Стандартной программе (только Лас-Вегас)

Расширенной программе (Лос-Анджелес и Лас-Вегас)

8. Наличие действующих на момент поездки американских виз:

9. Участие в других конкурсах и фестивалях/творческие достижения

a.  

b.   

10. Жанр, в котором выступает коллектив/солист:

11. Название песен, композиций, танцев:

a.  

b.  

c.   

12. Руководители коллектива/солиста

a.  

b.  
13.  Полный почтовый адрес: 


14. skype, e-mail:

15. Facebook:

16. Телефон, включая код страны и города:

17. Веб-сайт: www.

С действующим Положением, размещенным на сайте www.childmusicfest.com ознакомлен.
Дата, подпись.
Международный фестиваль  «Golden Dream»

имеет честь представить Новый Проект

Mini Miss & Mini Mister
«Golden Dream Lаs-Vegas» 
U.S.A. Nevada, Las-Vegas
ЦЕЛИ И ЗАДАЧИ:

Выявление талантливых детей;

Определение сильнейших участников, достойных носить титулы «Mini Miss & Mini Mister «Golden Dream Las-Vegas».
Поддержка талантов американскими продюсерами, модельными агентствами , освещение конкурса в американских СМИ, трансляция по телеканалам на 18 Штатов. Поощрение творческого развития ребёнка.

СРОКИ ПРОВЕДЕНИЯ И МЕСТО ПРОВЕДЕНИЯ:

6-11 февраля 2020.   Лас-Вегас, Штат Невада, С.Ш.А.

ЗАДАЧИ ФЕСТИВАЛЯ:

Поощрение творческого развития ребёнка;

Развитие у участников артистизма, чувства стиля и моды, умение создать свой имидж, умения держать себя на сцене, красиво и элегантно двигаться и общаться со зрительской аудиторией

Условия участия в фестивале:

К участию в фестивале допускаются девочки и мальчики в возрасте от 4 до 12 лет, являющиеся победителями городских, областных и региональных фестивалей, конкурсов и кастингов.

Для участия в фестивале необходимо:

Выслать в адрес организаторов фестиваля Заявку, копию диплома (сертификата)  удостоверяющего официальный титул победительницы (я) городского или регионального фестиваля или конкурса (кастинга) и 2 фото (портрет и во весь рост). Все документы предоставить в срок до 15 января 2020 года.

После подтверждения организаторами о включении кандидатов в список участников фестиваля подписать договор о порядке и условиях участия участница (ка) в фестивале «Mini Miss & Mini Mister «Golden Dream Las-Vegas».
ГЛАВНЫЕ ПРИСУЖДАЕМЫЕ ТИТУЛЫ:

В каждой возрастной категории присуждаются титулы:

«Маленькая Мисс «Golden Dream Las-Vegas»»

«Маленький Мистер «Golden Dream Las-Vegas»

1-я Вице «Маленькая Мисс «Golden Dream Las-Vegas»»

1-й Вице «Маленький Мистер «Golden Dream Las-Vegas»

2-я Вице «Маленькая Мисс «Golden Dream Las-Vegas»»

2-й Вице «Маленький Мистер «Golden Dream Las-Vegas»

«Мисс Очарование «Golden Dream Las-Vegas»»

«Мисс Зрительских симпатий «Golden Dream Las-Vegas»»

«Мистер Зрительских симпатий «Golden Dream Las-Vegas»

Все участники получают ленты, короны, дипломы, подарки от организаторов фестиваля.

А также приглашения на другие фестивали.

По предварительным индивидуальным Заявкам Участников (сопровождающих) за дополнительную оплату предоставляется:

Стилист (делает причёску и макияж и поправляет на протяжении всего конкурсного дня).

Индивидуальная фотосъёмка, индивидуальный фильм всего пребывания в Лас-Вегасе.

ВОЗРАСТНЫЕ КАТЕГОРИИ

1 КАТЕГОРИЯ - «Маленькие Мисс и Мистер «Golden Dream Las-Vegas» - 4 -6 лет

2 КАТЕГОРИЯ - Мини Мисс и Мистер Golden Dream Las-Vegas» - 7 - 9 лет

3 КАТЕГОРИЯ - Юные Мисс и Мистер Golden Dream Las-Vegas»

КОНКУРСНЫЕ ЗАДАНИЯ И ВЫХОДЫ:

1. ВИЗИТКА.  Выход в национальном стилизованном костюме, представление страны и себя на английском языке - 1 минута

(Имя, Фамилия, возраст, страна, город, континент, пожелание всем участникам и зрителям) Предоставляется организаторам видеоряд о стране, городе, участнике(це), который будет проектироваться на экран во время выступления.  

2. Талант. (песня, танец, стихотворение, инструмент, картина(представит её) и т. д.  - 3 минуты
3. Выход в вечернем платье.

       (костюм от кутюр)

Участники должны иметь:
А) Флаг страны, размер 60Х30, высота древка 70 см.

В) Национальный стилизованный костюм,

С) Вечернее платье, костюм (от-кутюр)

D) Костюм для выхода талант

Е) Фонограммы для своих выступлений

E) Для выхода «Визитка» участники должны иметь видеоклип о себе и о своей стране (который высылается организаторам не позднее 15 января 2020.)

J) Порт-фолио (не менее 10 фото для жюри)

K) Сувениры для обмена с другими участниками

ЖЮРИ КОНКУРСА

В состав жюри входят: американские продюсеры, представители американской Fashion-индустрии и шоу-бизнеса, хореографы, певцы, представители американских СМИ, редакторы известных журналов, дизайнеры, модельеры.

10. Правила подачи заявок
· Для участия в фестивале в номинации Мини Мисс & Мини Мистер необходимо выслать в адрес оргкомитета Заявку установленного образца.
· Обязательным подтверждением Заявки на участие является оплата организационного взноса в размере 100%:

· на этапе получения въездных виз США – за каждого участника 150$;
· оплата 100% при наличии въездных виз в США.

· По мере поступления Заявок оргкомитет фестиваля рассылает официальные приглашения.

· Оргкомитет также оказывает консультационное содействие участникам фестиваля в оформлении документов, необходимых для получения въездных виз США.

11. Условия участия
· Действующее Положение размещается на официальном сайте фестиваля http://childmusicfest.com/. Организаторы обращают особое внимание участников на необходимость ознакомления с действующим Положением.

· Участники соглашаются с правом Организаторов на использование аудио-, видео- и фото- материалов, полученных из заявок, концертов и т.п. источников – в маркетинговых и рекламных целях.  

· Состав делегации, включая сопровождающих и руководителей, должен быть предварительно согласован с оргкомитетом и указан в Заявке. Любые изменения в составе делегации допускаются только по согласованию с оргкомитетом.

· Руководитель делегации обязан заблаговременно предоставить в оргкомитет для каждого члена делегации следующую информацию:

· ФИО на английском языке (как в загранпаспорте);

· Серию, номер и срок действия загранпаспорта;

· Гражданство;

· Наличие действующей въездной визы в США;

· Авиабилеты (в обе стороны) с указанием номеров рейсов, времени прилета/отлета.

Оргкомитет не несёт ответственности за проблемы, связанные с неполным предоставлением этих данных или их изменением без согласования с оргкомитетом.

· Участники фестиваля, руководители, и сопровождающие оплачивают участие в стандартной программе в размере 1850USD (Лас-Вегас, 06-11.02.2019). В стоимость входит:

· консультации по вопросам, связанным с получением въездной визы в США;

· Проживание в отеле (06-11 февраля)

· организационный фестивальный взнос;

· трансферы (полный аэропорт-отель-аэропорт, полные трансферы до концертного зала);

· обзорнаяэкскурсияLas Vegas Strip;
· аренда концертного зала, аренда свето- и звуко-аппаратуры;

· оплата профессионального жюри, конферансье, свето- и звукорежиссеров;

· профессиональная видеозапись выступления;

· консультации и помощь в резервировании проживания и авиаперелетов;

· консультации и организация дополнительных экскурсий в Лас-Вегасе;

· 24-х часовое гид-сопровождение.

· Участники Расширенной программы (Лос-Анджелес, 03-06 февраля) оплачивают сумму в размере 580 долларов за одного человека. В стоимость входит:

· Проживание в отеле с завтраком (03-06 февраля)

· организационный взнос;

· групповой трансфер аэропорт-отель;

· групповой трансфер Лос-Анджелес - Лас-Вегас;

· консультации и помощь в резервировании проживания;

· консультации и организация дополнительных экскурсий в Лос-Анджелесе;

· 24-х часовое гид-сопровождение.

· Бронирование проживания и/или питания в дополнительные дни (до или после фестиваля) возможно при условии предварительного согласования с оргкомитетом.

· Производство расчётов подтверждается соответствующими финансовыми документами.

· Участники самостоятельно приобретают медицинские страховки необходимого уровня покрытия. Ответственность за жизнь и здоровье несовершеннолетних детей во время проведения фестиваля несут руководители групп, сопровождающие родители.

Заявка \  Application Form 
Для участника \ for participation in
в фестивале «Мини-Мисс и Мини-мистер»

International Festivals Golden Dream  Show «Mini Miss and Mini Mister» 

Golden Dream Las Vegas
18. Страна \  country:  ____________________________

19. Город \ City : ________________________________

20. ФИО участника/участницы  \  Name and surname of the participant / participants:

_________________________________________________________________________

21. ДАТА рождения участника/участницы  \  DATE of birth of the participant:

__________________________________________________________________________________________
22. Количество сопровождающих лиц  \  Number of accompanying persons: _______________


23. Мы хотим принять участие в  /  We want to take part in :

Стандартной программе (только Лас-Вегас)  /  Standard program (only Las Vegas)

Расширенной программе (Лос-Анджелес и Лас-Вегас)  / Advanced Program (Los Angeles and Las Vegas)

24. Наличие действующих на момент поездки американских виз

Availability of US visas valid at the time of the trip:    ________________________________

25. Участие в других конкурсах и фестивалях/творческие достижения

Participation in other contests and festivals / creative achievements

___________________________________________________________________________

___________________________________________________________________________

___________________________________________________________________________

___________________________________________________________________________

26. Полный почтовый адрес  /  Full mailing address:   __________________________________

___________________________________________________________________________


27. skype, e-mail:  _______________________________________________________________

28. Facebook:  __________________________________________________________________

29. Телефон, включая код страны и города  / Telephone, including country and city code:

___________________________________________________________________________

30. Веб-сайт  /  Web site:       www.______________________________
С действующим Положением, размещенным на сайте www.childmusicfest.com ознакомлен.

I am aware of the current Regulations posted on the website www.childmusicfest.com.

Дата, подпись (фамилия)  \  Date, signature (surname):  _______________________________________

Statement regarding International festival 
«Golden Dream. Las Vegas» conduction 

USA

From 3 to 11 February 2020

http://childmusicfest.com/fest/lasvegas-3/
1. Place and date
Is there a city which is more famous than Las Vegas in the United States? Fireworks lights, incredible fountains, wonderful hotels - Bellagio and Hollywood, Cirque du Soleil and Beverly Hills, the Grand Canyon and the Pacific coast of Santa Monica are just a small part of their merits! And it gives you the opportunity to demonstrate your art in the brightest cities of the world with participants from more than 15 countries: the USA, Mexico, Canada, Ukraine, Brazil, Peru, Armenia, Russia, China, Uzbekistan, Kazakhstan and many others!



2. Program
-------- Start EXPANDED PROGRAM --------
03/02/20 Arrival of participants in Los Angeles. Participation in the official pre-audition of the show “AMERICA’S GOT TALENT!” (*). Sightseeing tour of Hollywood (Avenue of Stars, Kodak Theater).

04/02/20 Big excursion: observatory and park Griffith, Beverly Hills, Rodeo Drive, Entertainment Center The Grove, Santa Monica with the famous pier on the Pacific beach.

05/02/20 Excursions to the Music Academies: College of contemporary music MI(*), College of music LACM (*). Shopping, free time.

We have an opportunity include in program: Disneyland (**), Universal Studios Hollywood(**).

We have an opportunity shooting clips with participation specialists of Hollywood.

-------- Start STANDART PROGRAM --------
06/02/20   Bus transfer to Las Vegas through the Mojave desert with a visit to the ghost town of Calico Ghost Town (**). Arrival of participants in Las Vegas.

07/02/20   Sightseeing tour Las Vegas Strip, From 12.00 to 17.00 - Festival rehearsal (sound check for vocalists and musicians, distribution of numbers for dancers).

08/02/20   Day off: great excursion: Hoover Dam (**) and Grand Canyon (**).

09/02/20   from 16.00 to 21.00 - The competition festival program. Awards Ceremony. A trip in limousines over night Las Vegas.

10/02/20   Free day. Shopping in Las Vegas Premium Outlets North.

11/02/20   Departure of participants. Until next year!
It is possible to include additional excursions into the program, including excursions by helicopters and airplanes.

It is possible to organize the filming of clip clips with the participation of Hollywood professionals.

Possible assistance in booking tickets for the world stars show (Céline Dion, Elton John, Britney Spears, Jennifer Lopez, David Copperfield, Cirque du Soleil, etc.)

3. Nomination and categories 
Creative collectives and soloists can take part in the following nominations:

· Solo, duets: variety, folk, academic and jazz vocals.

· Show groups, vocal groups: variety, academic, folk and jazz vocals.

· Dance groups and soloists (choreography): modern, variety, ballroom and folk dances, classical and stylized dance; Dance-solo, street dances.

· Folklore collectives, solo performers, duets, folk ensembles.

· Instrumental music: soloists, duets, ensembles.

· Circus collectives (except for "air").

· Fashion theaters: historical and stage costume, children's and teenage clothes.

· Musical and children's theater groups.
· Art exhibition.

· Competition Mini-Miss and Mini-Mister from 4 to 12 years.
Age categories:

	Vocals, instrumental music: 

	Show groups: 

	1st Junior Category

2nd Junior Category

1st middle category

2nd middle category

1st Senior Category

2nd senior category

Youth category

Adult category
	from 3 to 6 years 

from 7 to 9 years 

from 10 to 11 years 

from 12 to 13 years 

from 14 to 15 years 

from 16 to 18 years

from 19 to 22 years

from 23 years
	Junior category

Medium category

Senior Category

Adult category
	from 4 to 8 years

from 9 to 15 years 

from 16 to 20 years

from 21 years

	Dance groups and performers::
	Choral singing, folklore and folk singing:

	Junior category

Medium category

Senior Category

Youth category

Adult category
	from 3 to 9 years

from 11 to 15 years

from 16 to 23 years

from 19 to 22 years 

from 23 years
	Junior category

Medium category

Senior Category

Mixed category
	from 5 to 10 years

from 11 to 15 years

from 16 years




4. Regulations of speeches
· Show groups, vocal groups and soloists (vocal) represent two songs in any language with a total duration of no more than nine minutes.

· Choreographic and circus collectives represent two numbers with a total duration of no more than fifteen minutes.

· Choral and folklore groups, fashion theaters, folk art ensembles, instrumental ensembles and performers present the program with a total duration of up to fifteen minutes.

· The collections presented for the competition in the nominations "Fashion Theater" should meet the following requirements:

· artistic expressiveness and spectacular brightness of the collection;

· harmonious style and imaginative solution;

· the duration of one collection is not more than 10 minutes.

· Musical and children's theaters present mini-performances on any subject (scenery, costumes, musical accompaniment). The time of the performance should not exceed twenty minutes.

· The participants of the festival (vocalists) present the contest program with a phonogram (-).

· All phonograms of the vocal performers, as well as musical accompaniment of the choreographic, theatrical and other numbers should be presented on CD-disks or on flash drives (it is desirable to have a phonogram on 2 types of media).

· In order to popularize national cultures, it is desirable to include in the festival program numbers that convey folklore or national traditions (songs, dances, etc.), as well as the presence of national symbols (flags, costumes, etc.) at the opening and closing ceremonies of the festival.

· In addition to the numbers and compositions of the competition programs, all groups and performers need to have additional numbers for presentation in the Ceremony of the grand opening and the Gala concert of the festival.

5. Application Rules
· To participate in the festival it is necessary to send to the Organizing Committee an Application of the established type signed by the responsible persons:

· the first stage of submission - before October 1, 2019
accommodation in Las Vegas, period 06-11.02.2020 - included in the organizational fee

· second stage of submission - until December 29, 2019
Accommodation in Las Vegas, period 06-11.02.2020 - paid in addition

· Obligatory confirmation of the Application for participation is payment of the organizational fee of 100%:

· at the stage of receiving US entry visas - for each participant $ 100; after receiving visas the balance of the amount is paid;

· 100% payment in the presence of entry visas to the United States.

· The Organizing Committee of the festival sends official invitations as the Applications are received.

· The Organizing Committee also provides consulting assistance to the festival participants in processing the documents required for obtaining US entry visas.

6. Conditions of participation
· The current Regulations are placed on the official website of the festival http://childmusicfest.com/. The organizers pay attention to the need for participants to familiarize themselves with the current Regulations.

· Participants agree with the right of the Organizers to use audio, video and photo materials received from applications, concerts, etc. Sources - for marketing and advertising purposes.

· The composition of the delegation, including accompanying persons and managers, must be previously agreed with the organizing committee and specified in the Application. Any changes in the composition of the delegation are allowed only upon agreement with the organizing committee.

· The head of the delegation is required to provide the organizing committee with the following information in advance for each member of the delegation:

· Full name;

· Series, number and validity of the passport;

· Citizenship;

· Availability of a valid entry visa to the United States;

· Air tickets (in both directions) with the indication of flight numbers, arrival / departure time.

· The Organizing Committee is not responsible for the problems associated with the incomplete provision of these data or their change without agreement with the organizing committee.

· Participants of the festivals, managers, soloists and attendants pay participation in the standard program in the amount of 1000USD (Las Vegas, 06-11.02.2020). Included in the price:

· advice on issues related to obtaining an entry visa to the United States;

· organizational festival fee;

· transfers (full airport-hotel-airport, full transfers to the concert hall);

· sightseeing tour Las Vegas Strip;

· rent of a concert hall, rent of light and sound equipment;

· payment of a professional jury, entertainers, light and sound engineers;

· professional video recording of the performance;

· advice and assistance in booking accommodation and air travel;

· consultation and organization of additional excursions in Las Vegas;

· 24-hour guide-escort.

IMPORTANT! When applying before 01.10.2020, participation fee includes accommodation in Las Vegas, period 06-11.02.20.
Members of the Expanded Program (Los Angeles, 03-06/02/2020) pay an amount of $ 350. Included in the price:

· an organizational fee;

· group’s transfer airport-hotel;

· group’s transfer Los Angeles - Las Vegas;

· advice and assistance in booking accommodation;

· consultation and organization of additional excursions in Los Angeles;

· 24-hour guide-escort.

· Reservation of accommodation and / or meals on additional days (before or after the festival) is possible subject to preliminary agreement with the organizing committee.

· Soloists taking part in additional nominations in the composition of duets or collectives, pay an additional fee of $ 100USD for each additional nomination.

· Collectives participating in the festival in several nominations make an additional payment in the amount of 50USD per participant for each additional nomination.

· Production of calculations is confirmed by the relevant financial documents.

· The participants independently purchase medical insurance of the required level of coverage. The responsibility for the life and health of minor children during the festival is borne by the leaders of the groups, for the soloists are the parents.

7. Participation by correspondence
· To participate in the festival are allowed in absentia appearing on the YouTube service.

· For correspondence participation in the festival, it is necessary to send to the Organizing Committee, before January 15, 2020, an Application of the established type signed by the responsible persons (for the team - the leader, for the soloists - parents).

· A mandatory confirmation of the application for participation is a prepayment of 100%.

· Absentee participants pay in the amount of 50USD for soloist and 30USD for each participant (but not more than 150USD for the whole team). Included in the price:

· placement of competitive video on the festival channel in YouTube;

· evaluation of the video presentation by a professional jury;

· nominal Diplomas of participants of the XVI International Festival "Golden Dream";

· diplomas and certificates of honor based on the results of the jury's evaluation;

· advice and recommendations from the jury.

· Production of calculations is confirmed by the relevant financial documents.

· Winners and Laureates are also given special invitations to International festivals "GOLDEN DREAM".

· Heads of performers and collectives are given Gratitude letters and certificates for participation of pupils in the XVI International Festival "GOLDEN DREAM", as well as Nominee Diplomas of Honor for the creative achievements of collectives and performers.

8. Definition of winners
· The festival is held in the format of the International Festival-Competition.

· The winners of the first, second and third prizes, as well as Grand Prix winners in each age category and in each nomination are assessed by a competent Jury whose decision is not contested.

· The jury consists exclusively of American professionals in the field of music, vocals, choreography, theater.

· Specialists in the field of production also work in the jury. By their decision, the participants can be offered contracts and other solutions for promotion in the US music market.

· The award ceremony will be held at the Gala concert of the festival. All participants of the festival are awarded with Diplomas.

· Managers of collectives / soloists who have won prizes or are awarded with special diplomas of the jury are awarded with honorary diplomas and diplomas.

· At the request of participants, personal letters of thanks are given to sponsors and organizations that have supported the preparation for the festival.

9. Organizers
· Founders of the festival are the Organizing Committee of constellation of festivals «GOLDEN DREAM», Private Enterprise «Art-Akton», Kryvyi Rig, Ukraine.

· The festival is supported by the official and creative organizations of Las Vegas and Los Angeles.
· Contacts of the Founder:

	Coordinator
Anastasiia Krasnoselska: 

phone, Viber, WhatsApp: + 38 067 633-03-62 

skype: soan127 

e-mail: soan127127@gmail.com 
	Executive Director
Sergey Strimovsky:
phone, Viber, WhatsApp: + 38 067 633-01-94

skype: ssv290375

e-mail: strymovskiy@gmail.com 

	Art Director
Evgenia Strimovskaya:
phone: + 38 067 633-01-95 

skype: notka19801
	President Viktor Strimovsky:
phone, Viber: + 38 067 633-01-96

skype: Festivali2000

e-mail: strimfest@bigmir.net 



10.  Country: ___________________________________________________________________
11.  City: _______________________________________________________________________
12. Name of the group/Soloist’s full name: ___________________________________________
13. Date of group creation/DOB of the soloist: _______________________________________
14. Age of participants (only for the groups)  from _____________   till ______________
15. Quantity of accompanying persons: ______________________________________________
16. We want to participate in:
- the standard program (only Las Vegas)                        ________________
- the expanded program (Los Angeles and Las Vegas)  ________________
17. Existence of valid US visas at the time of travel: ___________________________________
18. Participation in the other contests and festivals / artistic achievements

a.  

b.   

19. Genre in which the group/soloist performs:

20. Name of the songs, compositions, dances:

a.  

b.  

c.   

21. Manager of the group/soloist

a.  

b.  
22.  Full postal address: 
23. Skype, e-mail:

24. Facebook:

25.  Number phone (with country and city codes)
26. Web: 

The list of members of the delegation with the indication of: full name  (as in international passport), information from the 

international passport (series, number), date of birth, citizenship, is attached.
All items must be completed.

Date, signature (last name)                                                                                                    
СТАНДАРТНАЯ  ПРОГРАММА





РАСШИРЕННАЯ ПРОГРАММА





Лос-Анджелес


03 - 06 февраля 





Лас-Вегас


06 -11 февраля 





ЗАЯВКА


на участие в


Международном фестивале «GOLDEN DREAM»


Лос-Анджелес. США – с 03 по 06 февраля 2020 года


Лас-Вегас. США – с 06 по 11 февраля 2020 года
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LOS ANGELES 03-06 February 





EXPANDED PROGRAM





































































































LAS VEGAS


06-11 February 





Application Form


for participation in


XVI International festival «Golden Dream»


Los Angeles. USA – from 03 to 06 February 2020


Las Vegas. USA – from 06 to 11 February 2020


























































































































www.








* дополнительно требуется предварительная регистрация 

** дополнительно требуется оплата – услуга не включена в орг.взнос 
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